

## 交流学習〈姉妹都市・北海道江別市から〉

土佐市は北海道江別市と姉妹都市協定を結んでおり、古くから交流訪問を相互に行っています。そうした中、今年度も10月16日(火)～19日(金)まで江別市より訪問団が土佐市を訪問してくれました。

4日間の訪問のうち、17日(水)・18日の2日間は交流学習日として、本校にも5年生2名が来てくれました。

限られた時間ではありましたが、5年生を中心に交流を深める事ができました。1月には土佐市より訪問団が江別市を訪問することになっています。本校からも児童1名が代表して参加することとなっています。文化や風土のちがいを肌で感じながら学び、新しい友だちをたくさん作り、成長して戻ってきてくれることでしょう。



←5年生による歓迎会



全校交流レク→



学習では高知の特産品の一つ『土佐水晶文旦』について、PTA会長さんから教わりました。

北海道では見かけることの少ないカマキリに興味津々



自分の手よりも大きく育っている文旦を、実際に収穫してみました。

「こうして皮をむいて食べるよ」と、食べ方について教えてあげています。交流学習ならではのですね。

